

Kippel⁰¹

EMPRESA

El Gobierno cede y adjudica a las 'telecos' las frecuencias de las cadenas de televisión en 2020

Movistar, Vodafone o Orange podrán acceder al segundo dividendo digital dentro de tres años, frecuencias que usarán para prestar servicios relacionados con la tecnología 5G. Las televisiones, por su parte, quieren retrasar la entrega lo máximo posible.

21 MAR 2017 — 09:51

POR KIPPEL01



El Gobierno prepara el terreno para la llegada del segundo dividendo digital y empieza a tantear a las *telecos*. Tal y como ha fijado Bruselas, el Gobierno español deberá iniciar las adjudicaciones de las frecuencias de la banda de 700 megahercios (conocida como segundo dividendo digital) a la disposición de operadores como **Movistar**, **Orange** o **Vodafone**.

El segundo dividendo digital, que estará libre en 2020, tendrá como objeto la prestación de servicios relacionados con la tecnología 5G, una de las innovaciones más abanderadas por las compañías del sector durante la celebración de **Mobile World Congress**. Hasta la fecha, el Gobierno desconocía la fecha exacta en la que tendría que realizar la adjudicación, hecho que satisfacía tanto a las cadenas de televisión y a las propias *telecos*, según *Expansión*.

Por una parte, las televisiones temen que con el cambio de canales incurran en costes y pérdida de audiencia. Por otra parte, los operadores son conscientes del fuerte desembolso que tendrán que

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/el-gobierno-cede-y-adjudica-a-las-telecos-las-frecuencias-de-las-cadenas-de-television-en-2020.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

realizar para estar en el segundo dividendo digital, una opción que preferirían mantener en la recámara hasta que la demanda sea suficientemente elevada.

En 2011, Movistar, Vodafone y Orange se vieron obligadas a pagar cerca de 1.305 millones de euros para la adjudicación del primer dividendo digital. Para 2020, se prevé que el importe para entrar en el segundo dividendo digital haya alcanzado los 1.500 millones de euros. Además, las telecos esgrimen que, en 2020, la tecnología 5G aún estará en una primera fase, por lo que el número de terminales que podrán aprovecharlo será relativamente bajo.

Pese a ello, la Comisión Europea considera que Europa se está quedando atrás en este tema frente al desarrollo que se está dando en Estados Unidos, por lo que ha acelerado los procesos para que esta implantación sea efectiva cuanto antes.